



## HOSPITAL REGIONAL DOCENTE DE CAJAMARCA INICIA ADMINISTRACIÓN DE NUTRICIÓN PARENTERAL A PACIENTES NEONATALES.

*A fin de contribuir a la recuperación de nuestros pacientes, la Unidad de Neonatología implementó la administración de nutrición parenteral a los recién nacidos que requieran esta forma de alimentación.*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

La actual gestión, encabezada por el Dr. Jhony Barrantes Herrera, director del HRDC, conjuntamente con el Dr. Jorge Benza Bedoya, jefe de la Unidad de UCI Neonatología; la Dra. Heidi García Ugaz, jefa del Servicio de Neonatología, la Lic. Lupita Velezmoro, jefa de enfermería de Neonatología; la Q. F. Olivia Aquino, jefa de Farmacia; y el comité farmacotécnico, liderado por el Dr. José Yachahin, médico neumólogo del HRDC, lograron la adquisición de equipos y bolsas de nutrición parenteral para ser suministradas en el área de Neonatología.

La Nutrición Parenteral está destinada a la preparación de fórmulas nutricionales aplicadas por vía intravenosa a pacientes que no pueden alimentarse debido a la enfermedad que padecen, como es el caso de muchos bebés prematuros.

De acuerdo al Dr. Jorge Benza Bedoya, jefe de la Unidad de UCI Neonatología del HRDC, cada bolsa contenedora de la solución de nutricional parenteral, está valorizada entre 500 a 800 soles, hasta el momento este gasto era cubierto por la familia del paciente, sin embargo, con este gran paso, el Seguro Integral de Salud (SIS) dará cobertura a este tratamiento.

La Jefa de la Unidad de Neonatología, la Dra. Heidi García, agradeció a todo el equipo que realizó la gestión para alcanzar este objetivo.

Además, resaltó la importancia que tiene la nutrición parenteral para el desarrollo de los bebés prematuros: " Los bebés prematuros nacen con muchas deficiencias, son bebés que no han alcanzado un completo desarrollo por lo que es sumamente importante suministrar, por medio de la de



la nutrición parenteral, las demandas nutricionales que necesiten, de esta manera se garantiza un adecuado crecimiento; muchos de estos pequeños desarrollan de forma normal su vida en el futuro, gracias a esta forma de alimentación."

Cabe señalar que inicialmente se han comprado 50 bolsas de nutrición parenteral como parte de un plan piloto, luego de evaluar la necesidad existente, la cual es siempre alta, se procederá a la compra de más bolsas para el beneficio de los recién nacidos.

Por su parte el señor Pool Solano, padre del primer neonato que se viene beneficiando con este primer lote de NP, se mostró agradecido con las autoridades y profesionales que han logrado esta implementación en el Hospital Regional, "Estoy agradecido, pues el beneficio no es solo para nuestros hijos nacidos prematuramente, nosotros como padres nos vemos fortalecidos y es una gran ayuda para el proceso de enumeración y crecimiento de nuestros bebés. "

Finalmente, el Dr. José Yachachin, presidente del comité farmacotécnico del HRDC, manifestó que la meta es lograr implementar este tipo de nutrición en todas las especialidades del nosocomio, pues la nutrición es uno de los factores clave para la evolución de un paciente.

Desde este espacio queremos también enviar un agradecimiento a nuestros compañeros quienes iniciaron este camino para conseguir que nuestro hospital pueda realizar nutrición parenteral, como son los doctores, Ericco Cieza, Roy Zegarra, la Lic. Gloria Rubio, también a ex directores que impulsaron de alguna manera este proyecto y que hoy se va cristalizando.